



BESCHLUSSVORLAGE

Antragsteller/in

Drucksachen-Nr.: - AZ

Stv. Pfaff, Karlheinz, SPD	1607/10 - I/557
----------------------------	-----------------

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis
Magistrat	18.01.2010	
Magistrat	08.02.2010	
Sozial-, Jugend- und Sportausschuss	08.02.2010	
Finanz- und Wirtschaftsausschuss	11.02.2010	
Stadtverordnetenversammlung	24.02.2010	
Stadtverordnetenversammlung	17.03.2010	

Betreff:

Unterstützung der Ausländerbeiratswahlen 2010

Text:

1. Die Stadtverordnetenversammlung Wetzlar ist der Auffassung, dass der Ausländerbeirat in Wetzlar einen unverzichtbaren Beitrag zur Integration von Menschen mit ausländischer Staatsangehörigkeit bzw. allgemein von Menschen mit Migrationshintergrund leistet.
2. Die Stadtverordnetenversammlung Wetzlar begrüßt, dass der Magistrat in Zusammenarbeit mit dem gewählten Ausländerbeirat eine Kampagne zur Unterstützung der Ausländerbeiratswahl 2010 initiiert und durchführt. Hierbei wird dem Ausländerbeirat in besonderer Weise Hilfe geleistet werden bei der Kampagnenfähigkeit für den Wahlkampf und die Öffentlichkeitsarbeit für den Wahltermin.

Begründung:

Im Bereich der Stadt Wetzlar leben ausweislich des städtischen Migrationsberichtes knapp 3.000 Ausländer, die, weil sie über keine deutsche Staatsbürgerschaft verfügen, von einer direkten oder indirekten Teilnahme und Teilhabe am kommunalpolitischen Leben Wetzlars ausgeschlossen werden. Ihre Interessen werden im Rahmen der ihm satzungsmäßig eingeräumten Rechte durch den Ausländerbeirat der Stadt Wetzlar vertreten.

Im November 2010 stehen auch in Wetzlar die nächsten Wahlen für den Ausländerbeirat an. Der Wetzlarer Ausländerbeirat leistet vor Ort einen wichtigen Beitrag zur politischen Partizipation von Menschen mit ausländischer Staatsangehörigkeit. Durch diese Möglichkeit der Mitgestaltung wird Integration erleichtert und vorangetrieben. Diese wichtige Institution der demokratischen Willensbildung gilt es in jeder erdenklichen Weise zu unterstützen. Durch die Teilnahme an den Ausländerbeiratswahlen nehmen Menschen an politischem Leben teil, die Steigerung der Wahlbeteiligung stärkt die Legitimation und Durchsetzungsfähigkeit der gewählten Vertreterinnen und Vertreter. Aus diesen Gründen muss die Werbung für die kommende Ausländerbeiratswahl durch die Stadt besonders unterstützt werden, damit möglichst viele Menschen sich zur Kandidatur bereit finden und sich aktiv an der Wahl beteiligen.